

06 de enero del 2020  
MIDEPLAN-AME-OF-0001-2020

Señora  
María Pilar Garrido Gonzalo  
Ministra

Estimada señora:

Reciba un cordial saludo de mi parte, deseándole un venturoso año 2020.

Es de mi conocimiento, que usted tiene proyectado realizar una reorganización integral del Ministerio, incluyendo el Área que represento; según lo indicado por su persona, en nuestra reunión sostenida al cierre del año 2019.

En tanto se da el proceso de reestructuración integral del Ministerio, quisiera poner de manifiesto una serie de aspectos que me parecen deben ser considerados por usted en procura de la buena gestión en lo inmediato del Área.

Entre los principales problemas que han afectado a esta Gerencia en los últimos años, sobresale el tener que asumir como recargo la jefatura interina de tres unidades técnicas del Área. Ello ha provocado además de una sobrecarga de trabajo en mi persona, una distorsión impropia en mis funciones como Gerente. Todo ello generando una serie de inconvenientes derivados todos, de la falta del adecuado ordenamiento de la estructura de los puestos de jefatura del Área.

El problema de la ausencia de nombramiento de tres jefes de unidades técnicas, fue reflejado como parte del Estudio de Clima Organizacional, y el nombramiento de estas plazas figura como una de las principales recomendaciones de dicho estudio. Aunado a ello, en dos informes de la Auditoría Interna de MIDEPLAN, se recomienda llenar a la brevedad posible estas plazas vacantes, al menos, de forma interina. Las plazas vacantes son las siguientes:

- Profesional Jefe 2. Secretaría Técnica del Sistema Nacional de Contralorías de Servicios.
- Profesional Jefe 2. Secretaría Ejecutiva de Transferencias de Competencias y Recursos.
- Profesional Jefe 2. Unidad de Estudios Especiales.

Señora Ministra, respetuosamente y con el único afán de mejorar la gestión del área y de cumplir de manera exitosa y sobresaliente con su desafiante agenda de trabajo, es que le ruego proceder a girar las instrucciones necesarias para efectuar los nombramientos en esas plazas a la brevedad posible. Particularmente, deseo manifestarle que me preocupa sumamente el tiempo transcurrido sin que se hayan resuelto estos nombramientos, lo que está repercutiendo directamente y en forma negativa en el clima organizacional del área; toda vez que estos recargos los asumo por mi

**ÁREA DE MODERNIZACIÓN DEL ESTADO**

compromiso de sacar adelante el área, sin que sea de mi interés continuar ejerciendo estas jefaturas de manera interina.

La dinámica de trabajo del área del presente año requiere, mi desempeño como Gerente, en aspectos estratégicos propios de la conducción del proceso de modernización institucional que tenemos a las puertas.

Atentamente,

Luis Antonio Román Hernández  
Gerente  
Área de Modernización del Estado

C: Sr. Daniel Soto Castro. Viceministro de Planificación Nacional y Política Económica.  
Sra. Gianella Baltodano Andujo. Directora Ejecutiva y Oficial Mayor.  
Sra. Hellen Méndez Zeledón. Coordinadora a.i OGEREH.  
Archivo.